

Fundación Hefame recibe un galardón por contribuir en un proyecto innovador de FP

Fundación Hefame ha inaugurado un total de diez aulas simuladas de farmacia en diferentes universidades y centros de FP por todo el arco mediterráneo de influencia Hefame, cumpliendo así un de los objetivos fundacionales de la entidad como es brindar a los profesionales sanitarios medios para el fomento de las ciencias de la salud.

Una de estas aulas simuladas de oficina de farmacia se desarrolló en un IES público de Murcia y por esta acción, el pasado 4 de diciembre, el consejero y secretario de Fundación Hefame, Carlos Fernández, recibió el galardón de la Consejería de Educación, Formación profesional y Empleo de Murcia, por el compromiso con la FP, iniciativa que, como el propio consejero reconoció, “sirve para enriquecer la formación de los alumnos del ciclo de Farmacia y Parafarmacia, al enseñarles cómo es el funcionamiento real de una oficina de farmacia”. Fernández, añadió que estos espacios son “una experiencia que va más allá de lo convencional, buscando fomentar la creatividad, el pensamiento crítico y la resolución de problemas”.



Carlos Fernández recogiendo el premio

Fernández asistió a la gala, organizada por la Consejería y CaixaBank Dualiza 'Premios excelencia en formación profesional de la Región de Murcia' celebrada en el Auditorio Víctor Villegas (Murcia), en la que el secretario de Fundación Hefame fue, también, la persona elegida por la organización para dar las gracias en nombre de las empresas reconocidas por contribuir al desarrollo de proyectos de FP, y recordó que "el objetivo que perseguimos desde Fundación Hefame, y estoy convencido que también desde el resto de las entidades, homenajeadas hoy aquí, no es otro que formar profesionales competentes y listos para enfrentar el mundo real, y la FP es uno de los mejores caminos para alcanzar este objetivo".



Carlos Fernández en su discurso